

Concertation préalable **Gravithy**

Rencontre à la Maison des jeunes de Fos-sur-Mer Mercredi 10 janvier 2024 de 16h30 à 18h00

Déroulement

Le projet et la démarche de concertation ont été présentés à la Maison des jeunes de Fos-sur-Mer, afin d'élargir l'audience et la participation à un public ciblé : les jeunes.

Cette rencontre a été annoncée par le service jeunesse de Fos-sur-Mer aux adhérents de la Maison des jeunes ainsi qu'aux jeunes présents à l'accueil. Au total, **17 jeunes et 5 animateurs ont participé à cette rencontre.**

La rencontre s'est axée autour d'une présentation ponctuée d'échanges avec les participants/ Les échanges sont retranscrits ci-après.

Supports : synthèse du dossier de concertation, brique de HBI, QR code pour le site internet du projet.

Equipe présente :

- Philippe QUEVREMONT, garant de la concertation (CNDP)
- Gwenaël PODESTA, Gravithy
- Omar BAALI, Gravithy
- Naïs CIPRA, PARIMAGE



Echanges avec les participants

Les intervenants GravitHy ont présenté leur rôle au sein de l'entreprise et le garant de la concertation a expliqué son rôle et le processus de concertation en cours.

Les intervenants de GravitHy ont présenté le projet :

- Le changement climatique
 - Les participants ont été amenés à s'exprimer sur les symptômes du changement climatique.
- La production d'acier aujourd'hui
 - Les participants ont été amenés à s'exprimer sur la consommation de l'acier au quotidien. Une participante indique que la solution pourrait être de stopper la construction de voitures.
- Le procédé proposé par GravitHy
- Les installations de l'usine projetée
- Les métiers au sein de l'usine
- Vidéo du projet.

La présentation du projet a donné lieu à de nombreuses questions :

- Le projet permettra-t-il de réduire les Nox ?
- Est-il possible de cloner la matière ?
- Est-il possible de transformer le CO2 en eau ?
- Pourquoi faites-vous cette usine à Fos-sur-Mer ?
- Quelles sont les ressources utilisées pour votre usine ?
- Pour venir dans votre usine il faudra utiliser une voiture. Pourrait-on plutôt mettre en place des transports électriques comme les trains ou un tramway ?
- Pourquoi le projet se nomme-t-il GravitHy ?
- L'Etat a-t-il connaissance de votre projet ?
- Etes-vous la première usine en France ?
- Allez-vous construire d'autres usines similaires ?

La présentation des métiers recherchés a également donné lieu à des questions :

- Pourquoi avez-vous besoin d'agent de sécurité ?
- Acceptez-vous les stages de 3^{ème} ?
- Où est situé votre siège social ?
- Quelles sont vos missions au sein de GravitHy ?
- Quel est le rôle du garant ?